

## Ganges Football : de jeunes stagiaires ravis



■ La photo de clôture avant la distribution des crêpes.

Pour sa 3<sup>e</sup> édition, le stage de printemps, organisé par le club local des Basses Cévennes a connu un vif succès. Les après-midi des 5, 6 et 7 avril on a pu compter 36 enfants, filles ou garçons, licenciés au club ou pas, profitant de la pelouse du stade du Rieutord et d'un temps très ensoleillé. trois groupes d'âge ont été constitués.

Aurore et Manon ont été les U 6 et U 7, Anaïs et Stéphane, les U 8 et U 9 et Christel et Nicolas, les U 10 et U 11.

Des exercices de motricité, des ateliers de vitesse et de techniques au pied et pour finir des petits matchs ont constitué les trois heu-

res et demie passées ensemble. Des enfants demandeurs et très appliqués ont fait la joie des formateurs présents. Chaque après-midi, vers 17 h, ils ont profité d'un goûter offert par le club, avec en point d'orgue, le vendredi, où ils ont pu savourer les délicieuses crêpes concoctées par Myriam et Emmanuelle.

Par son bon déroulement, par l'implication de tous, stagiaires et formateurs, par son sérieux et servi par un temps particulièrement ensoleillé, ce stage a connu une réussite totale dont les Basses Cévennes peuvent être fières.

► Correspondant Midi Libre : 06 63 66 88 32.

## Valflaunès

### ● ESCALADE

Organisé par l'éducation nationale et Hérault sport avec le concours de la commune de Valflaunès, le dispositif "L'escalade près de chez vous" permet une initiation à l'escalade, sur sites naturels, pour de nombreux écoliers héraultais. Les mardis 18 et 25 avril, cette animation fera halte chez nous. Deux classes par journée,

réparties en deux groupes de 15, encadrés par deux animateurs qualifiés d'Hérault Sport, s'initieront ainsi à l'escalade en milieu naturel. Lieu : Rocher du Gourdan, roc des Mates. Horaires : de 9 h 30 à 12 h et de 14 h à 16 h.

► Renseignements : Jean-Christophe Vinsonneau au 04 67 67 38 00.

**Well BRADERIE**  
du 8 au 22 avril

Découvrez aussi les nouveautés printemps-été 2017



Bustier ANDRAGUOSE



Collant Hôte Naturel  
Ventre plat



Sous-vêtements dentelle

**FORM**

Les bonnes affaires continuent dans les commerces du Pays Viganais. Découvrez-les en centre ville et alentours !

**BOUTIQUE ET MAGASIN D'USINE :**  
Ouverture tous les jours sauf dimanches et jours fériés de 9h30 à 17h30 et de 14h30 à 18h30 (samedi non stop)  
Usine de Bagatelle - 500 Route du Pont de la Croix - 30120 LE VIGAN - Tél : 04 67 81 39 78 - SIRET : 411 017 25 0053

# St-Martin-de-Londres Une charte pour protéger l'aigle de Bonelli

La coopérative d'électricité se préoccupe de l'avifaune en sécurisant son réseau.

Il ne reste plus que 33 couples en France et 5 dans l'Hérault dont 4 sur le territoire de la coopérative d'électricité de Saint-Martin-de-Londres (CESML). Le majestueux aigle de Bonelli est en effet une espèce menacée. Pour le protéger, la CESML a signé une charte avec la Ligue de protection des oiseaux (LPO) de l'Hérault et le Conservatoire de l'espace naturel du Languedoc-Roussillon (CEN-LR). La première cause de mortalité pour cet aigle est en effet l'électrocution, ce qui nécessite d'aménager les poteaux 20 000 volts les plus dangereux sur lesquels peuvent se poser les rapaces.

### Plus de couples

À travers cette charte, CESML s'engage à sécuriser au fil des années son réseau, y compris en poursuivant sa politique d'enfouissement de lignes. Mais aussi de tenir compte des périodes de reproduction pour programmer ses interventions. « Chaque année nous investissons 2,5M€ sur notre réseau et nous enfouissons 15 à 20 km de lignes aériennes », précise Philippe Chambrial, directeur technique de CESML. Le plan national



■ Jacques Lepart (CEN-LR), Jean-Marc Ravaille (CESML) et Pierre Maigre (LPO).

d'action en faveur de l'aigle de Bonelli est piloté par le CEN-LR. Avec de bons résultats puisque, depuis les conventions passées avec les réseaux d'électricité, le nombre de couple est en augmentation.

La signature de la charte s'est déroulée jeudi 6 avril sur le site de l'usine hydroélectrique du barrage Moulin-de-Bertrand, entre Saint-Martin-de-Londres et la Causse-de-la-Selle. Construit en 1922 sur le fleuve Hérault, l'ouvrage a

été voulu par des agriculteurs, rejoints par les collectivités locales, soucieux d'amener l'électricité dans ces cantons.

Aujourd'hui la coopérative dessert 50 communes et 75 000 personnes au nord de Montpellier. Son statut lui impose de réinvestir la totalité de ses résultats dans son outil de travail, notamment en améliorant son réseau. Cette coopérative d'électricité assez unique mise sur son atout maître, la proximité et

la réactivité de ses équipes en cas de problème. Avec l'ouverture du marché, CESML a suivi l'évolution en créant une filiale qui opère dans toute la France. Avec une cible privilégiée : les agriculteurs. « C'est un monde professionnel attaché à la coopération agricole et nous sommes capables de faire des offres mieux placées que nos concurrents », affirme Philippe Chambrial.

T.DG.

## Ambiance garantie pour le traditionnel Rallye Chocolat

Comme chaque année, la joyeuse équipe de l'animation Saint-Martinoise invite toutes les familles du village à participer au Rallye Chocolat, samedi 15 avril. Le principe est d'associer un moment convivial en famille avec la découverte du patrimoine et de l'histoire locale. Autour d'un parcours de découverte adapté à chaque âge, la compétition vous amènera sans aucun doute à déguster du chocolat. À noter que pour éviter la queue le jour de l'épreuve, les tickets pourront être achetés au marché le dimanche 9 avril sur le stand de l'association.



■ Rendez-vous le 15 avril sur la Place de la fontaine.

Début du Rallye à 10 h, accueil des familles sur la place de la Fontaine. Vente des tickets. Remise du livret et explication du jeu. 10 h 30, départ du "Rallye Chocolat" (munissez-vous d'un crayon)

au cœur historique du village. 12 h 30, fin du "Rallye Chocolat" sur la Place de la Fontaine (munissez-vous d'un panier). Collecte des réponses et calcul des points. Distribution des chocolats selon les résultats,

le tout en musique avec la Fanfare Los Neblats. 13 h, apéritif offert par l'ASM au jeu de Mail (devant l'école primaire) animé par la Fanfare Los Neblats. 13 h 30, repas tiré du sac et partage de l'Omelette familiale au Jeu de Mail. Buvette et vente de gâteaux. 14 h 30, tirage de la tombola au Jeu de Mail. 15 h, fin des festivités et brassage des dents à la maison.

Prix 1 € par personne pour participer aux jeux du matin et au tirage de la Tombola. En cas d'intempéries, la journée sera maintenue dans la Salle des Rencontres.

## Saint-Mathieu-de-Trévières Rencontre des cultures : une journée des arts de la rue se prépare

Samedi 29 avril deux spectacles seront proposés par l'association Melando dans le cadre des rencontres des cultures en Pic Saint-Loup. À 18 h 30, rendez-vous devant Pic Fleurs Création, avenue Louis-Cancel (gratuit. À partir de 5 ans) : *Be Claude*, par la compagnie I Watt, théâtre de rue en déambulation. C'est un homme qui lave une vitre. En vérité, c'est peut-être son âme qu'il lave.

C'est Claude. Corps d'arbalète, grosse pêche. Il enduit, il nettoie, il se vautre, s'épuise, sèche, s'assèche, va au bout de la propreté, comme si, à l'intérieur de lui-même quelque chose voulait

devenir aussi radical et prodigieux que le passage de la lumière. Et parce qu'il y engage toute son énergie, le voilà bientôt profondément libre, en déséquilibre parfait, et naturellement connecté avec l'un des plus grands mystères de la constitution humaine : la part féminine. Aucun homme n'est complet sans cette part-là.

À 21 h, rendez-vous devant le Galion (participation libre. À partir de 7 ans) : *Flaque*, par la compagnie Defracto. Il y aura du jonglage. Il y aura du mou. Il y aura des flaques. Il n'y aura ni torture animale, ni gâchis de banane, mais il y aura des chutes, du café et une procession pour les der-

nières heures de la Reine Cléopâtre. Qu'avons-nous à offrir qui ne soit pas visible sur youtube ? Flaque est un spectacle in situ et non déterministe qui dépasse les limites du scotch. Buvette et repas.

► Réservations indispensables au 04 34 81 26 09.

● CLUB SENIOR : LES ANIMATIONS Méchoui. Le samedi 20 mai, le club senior du Pic Saint-Loup organise un méchoui.

Rendez-vous à midi au local du club à Garonne. Participation 25 € pour les adhérents, 28 € pour les non-

adhérents. **Marche.** Le 19 juin aura lieu une marche de 10 km, départ à 8 h 30 du local du club pour arriver à midi à la chapelle d'Aleyrac, où une grillade sera au menu de cette journée champêtre. Les adhérents qui ne souhaitent pas marcher peuvent se rendre directement sur le site pour profiter du pique-nique.

Après-midi de détente : cartes, pétanque... Participation 6 €. Le reste encore des places disponibles pour ces deux animations

► Renseignements et réservations au 07 82 13 38 57 ou 06 12 74 39 05.